

LE "TROU DE L'ABÎME" A COUVIN
RECHERCHES 1984-1985

P. CATTELAIN & M. OTTE.

Dès le début de ce siècle, le "Trou de l'Abîme" à Couvin s'est signalé à l'attention des préhistoriens par le caractère particulier de l'industrie qu'il a livré. Cette industrie présente en effet des caractères hybrides qui pourraient correspondre au passage progressif de la technologie propre au Paléolithique moyen à débitage centripète d'éclats, à celle du Paléolithique supérieur orientée vers l'obtention de lames et la production d'outils à retouches plates souvent bifaciales.

Le caractère sommaire des recherches anciennes ne permettait guère de situer cette industrie dans un cadre chronostratigraphique précis. Le sondage entrepris en 1984 et l'extension des recherches en 1985 ont permis d'une part, de prouver l'homogénéité des séries du début du siècle, d'autre part, de la situer dans son contexte stratigraphique et sédimentaire d'origine.